

Moderner Staat

Bürgerservices von regio iT

[11.10.2012] Das Unternehmen regio iT setzt bei der Fachmesse Moderner Staat den Fokus auf Portallösungen. Gemeinsam mit der Stadt Düren informiert der IT-Dienstleister über erste Erfahrungen aus der Praxis.

Das Thema Bürgerservice steht im Mittelpunkt der Aktivitäten des IT-Dienstleisters regio iT auf der Fachmesse Moderner Staat (6. bis 7. November 2012, Berlin). Präsentiert wird die neue Lösung Bürgerportal, die bei der Stadt Düren erstmals eingesetzt wird. Das Portal schafft den Zugang zu Online-Diensten der Kommune und damit die Möglichkeit, viele Anträge von zu Hause aus zu erledigen. So ist die Beantragung eines Bewohnerparkausweises einer der ersten Services, die in Düren bereits jetzt online abgewickelt werden können ([wir berichteten](#)). Grundlage für die Nutzung des Bürgerportals ist die Einrichtung eines Bürgerkontos. Die eingegebenen Daten werden automatisiert mit denen des Einwohnermeldeamtes und – im Fall des Bewohnerparkausweises – mit dem Kfz-Register abgeglichen. Am Ende des Online-Prozesses kann der fälschungssichere Bewohnerparkausweis zu Hause ausgedruckt werden. regio iT präsentiert sein Lösungsportfolio gemeinsam mit Vertretern der Stadt Düren in Halle 2 am Stand 540.

(cs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Portale, Bürgerservice, Moderner Staat 2012, Düren